

La Unidad Mixta de I+D sigue su investigación contra el dolor crónico

Formada por Esteve y la USC, quiere llevar al mercado una nueva línea de analgésicos

L.P.

A- A+

Santiago. El grupo de Unidad Mixta de Investigación y Desarrollo formado por la alianza entre Esteve y la Universidad de Santiago de Compostela está avanzando en su objetivo de codesarrollo de nuevos fármacos para tratar el dolor crónico. Tal y como explican, su estrategia se centra en el descubrimiento y desarrollo de nuevas moléculas que actúan en más de un mecanismo de acción y que aumentan la eficacia clínica y la tolerabilidad de los tratamientos actuales.

Con un horizonte de trabajo inicial de tres años, se espera reducir los retrasos en la obtención de resultados y ayudar a llevar al mercado una nueva generación de analgésicos que, tal y como indican, cuentan con varias ventajas, como cubrir diferentes tipos de dolor, combinar mecanismos complementarios de acción y dar una mayor eficiencia, seguridad y resultados.